

Antrag Nr. 24-O-15-0012

Alle im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen

Betreff:

Stellungnahme bzgl. Notwendigkeit eines Jugendraumes in Igstadt (Alle Frakt.)

Antragstext:

Antrag aller Fraktionen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bzgl. der Notwendigkeit eines Jugendraumes für Wiesbaden-Igstadt eine Stellungnahme bei der Jugendhilfe einzuholen.

Begründung:

Igstadt verfügt bislang über keinen Raum für Jugendliche.
Daher bittet der Ortsbeirat Wiesbaden-Igstadt den Magistrat, eine Stellungnahme von der Jugendhilfe einzuholen, ob die Notwendigkeit eines Jugendraumes für Wiesbaden-Igstadt besteht.

Wiesbaden, 03.06.2024